



Innovación, emprendimiento y movilidad social para transformar a México

**Líderes del Mañana:
un programa importante
para la transformación
del país.**

Salvador Alva
Presidente del Tecnológico
de Monterrey

 **Tecnológico
de Monterrey**

 **líderes del
mañana**

En México, la educación es inaccesible para muchos...

De cada **100 niños** que ingresan a la primaria

- 50** terminan el bachillerato
- 21** egresan de la universidad
- 13** se titulan¹

Sin calidad educativa, las expectativas para alcanzar el potencial de crecimiento son poco alentadoras...

Por la calidad del sistema educativo, **México ocupa la posición 117 de 140**

(con puntaje de 2.8. en donde 7 es el mejor)²
World Economic Forum

Rescatemos el potencial de nuestros jóvenes, abriendo oportunidades educativas para convertirlos en los líderes del mañana.

Fuentes

1. Instituto de Investigaciones sobre la Universidad y la Educación (IISUE) de la UNAM. 2013. <http://www.proceso.com.mx/337820/de-cada-100-que-ingresan-a-primaria-solo-21-terminan-la-universidad-unam>
2. World Economic Forum Competitiveness. Report 2015-2016. <https://reports.weforum.org/global-competitiveness-report-2015-2016/economies/#economy=MEX>.

Líderes del mañana

Es un programa de innovación y transformación social dirigido a:

- Jóvenes brillantes con conciencia de las necesidades de su entorno.
- Que necesitan apoyo financiero al cien por ciento para estudiar una carrera profesional en el Tecnológico de Monterrey.

“Atraemos a los jóvenes con el más alto potencial de liderazgo, somos una universidad incluyente que privilegia al talento y el alto compromiso de nuestros alumnos con su comunidad y entorno”.

Salvador Alva
Presidente
del Tecnológico
de Monterrey

Líderes de hoy + Tecnológico de Monterrey

El Programa es un catalizador para el cambio y la trascendencia:

- Captamos al mejor **talento** de México.
- Los jóvenes reciben una formación para ser **líderes emprendedores**, con sentido humano y competitivos internacionalmente.
- Se convierten en un **potencial transformador** con un compromiso de reciprocidad con otros jóvenes y sus comunidades de origen.



= Líderes del Mañana



“Revolucionar es la palabra para describir lo que ha hecho el Tec de Monterrey en mi vida. He aprendido que el miedo no nos lleva a ningún lado... un día me atreví a aplicar a una universidad sabiendo que con mis recursos

materiales no era posible, entonces confié en mis recursos intelectuales y en Dios, y hoy después de todo lo que he recibido no puedo estar más agradecida con Dios y el Tecnológico de Monterrey.”

Brenda Sarahí Pérez

LIN, Campus Estado de México / Primera generación LDM

► **Ganadora de la Beca Universitat de Barcelona – LDM. Practicante en SIEMENS México e impulsora de proyectos de desarrollo social.**



“Cuando entré al Tec de Monterrey quería aprender y aplicar lo que aprendía inmediatamente, entonces me di cuenta que estaba en el lugar correcto. He descubierto que conforme pasan los semestres, mi mejor

habilidad se encuentra en el corazón de la tecnología, lo teórico y lo práctico de cada proyecto; porque de eso se trata el Tec, de encontrarte a ti mismo, de saber de qué eres capaz de hacer y de seguir mejorando día con día.”

Oliver Santos Carmona

IMT, Campus Cuernavaca / Primera generación LDM

► **Participante en una estancia de investigación en el Massachusetts Institute of Technology (MIT). Ganador en concursos internacionales de mecatrónica.**



“Mi historia en el Tecnológico de Monterrey ha sido una experiencia retadora y maravillosa: desde mudarme a una ciudad –cuando toda mi vida viví en un pueblo tranquilo–; estar en un sistema educativo diferente al que estaba

acostumbrada; conocer personas con diferentes perspectivas de vida y, sobre todo, descubrir cosas sobre mí y mi entorno. Escribo estas palabras desde Lima, Perú, cumpliendo un sueño que nunca pensé posible: vivir una experiencia internacional y generar proyectos de desarrollo sostenible con niños y jóvenes.”

María Fernanda Gutiérrez

IBN, Campus Sinaloa / Segunda generación LDM

► **Embajadora de AIESEC México y ganadora de Youth Speak Forum México.**



“Gracias a Líderes del Mañana, en tan solo un año he logrado hacer realidad muchos sueños. Hoy soy miembro del equipo de biología sintética Tec-Chihuahua 2017 que va a participar en *The International Genetically Engineered*

Machine (iGEM). En mi equipo estamos desarrollando una bacteria capaz de inhibir los factores de virulencia de otra bacteria, para disminuir o, incluso, acabar con el llamado ‘fuego bacteriano’ que ataca principalmente a los manzanos y provoca millones en pérdidas”.

Gabriel Ochoa Urtusuastigüe

IBT, Campus Chihuahua / Tercera generación LDM

► **Con su equipo podrá viajar al evento Giant Jamboree para presentar su proyecto, esta competencia es organizada por el Massachusetts Institute of Technology (MIT).**



Unimos el potencial con la oportunidad

En el marco de nuestro 70 aniversario, anunciamos la creación del Programa Líderes del Mañana.

En cuatro años:

25,495 aspirantes se han acercado al Programa.

744 alumnos de la República Mexicana forman parte de cuatro generaciones.

Los Líderes del Mañana están recibiendo una **formación integral** en áreas del conocimiento prioritarias para el desarrollo del país.

“Buscamos vincular a la universidad con la sociedad para impactar a nuestras comunidades.”

David Garza
Rector del Tecnológico de Monterrey



Construyamos juntos un punto de encuentro

entre el compromiso social de los líderes de nuestro país y el deseo de muchos jóvenes de educarse para ser líderes del cambio y la transformación.

“Nada ni nadie va a transformar a México, solo el trabajo coordinado de todos los actores de la sociedad; por eso, los invitamos a sumarse a este esfuerzo y luchar por abrir más oportunidades a jóvenes con gran potencial de liderazgo en todo el país”.

José Antonio
Fernández
Carbajal
Presidente
del Consejo
del Tecnológico
de Monterrey

¡Súmate al esfuerzo!

líderes del mañana



www.itesm.mx/lideresdelmanana